



FACE AU COUP DE FORCE DU 49-3 FERMONS LES ÉCOLES, COLLÈGES ET LYCÉES DÈS LE LUNDI 20 MARS !

La mobilisation par la grève et sa reconduction, nous n'avons pas d'autre choix. La victoire est possible !

ANIMATEUR-RICES, ATSEM, ATTEE, AESH, PERSONNELS ADMINISTRATIFS SANTÉ ET SOCIAL, AED, CPE, ENSEIGNANT-ES, PERSONNELS DE LABO : TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !

L'annonce du 49.3 pour faire passer en force la réforme des retraites, massivement rejetée par les fonctionnaires, les salariés et l'immense majorité de la population provoque une vague de colère. Depuis, des appels à se rassembler devant les mairies, à manifester comme à Paris Place de la Concorde se multiplient.

Nous sommes les salarié-es professionnel-le-s qui font vivre les écoles, collèges et lycées aujourd'hui ! Ensemble, battons-nous pour nos retraites, contre cette réforme injuste et inacceptable qui va dégrader particulièrement la condition des femmes, majoritaires dans nos métiers !

Malgré des millions de travailleuses et travailleurs en grève et dans la rue lors des journées appelées par l'intersyndicale, malgré l'opposition unanime de l'ensemble des organisations syndicales, Macron minoritaire y compris à l'assemblée nationale s'est retrouvé contraint de faire passer sa loi par un nouveau 49-3.

Pour autant, l'histoire a montré qu'en élevant le rapport de force par la grève, les travailleurs et travailleuses ont pu imposer le retrait de mesures, mêmes après leur vote au parlement : c'est la force de la démocratie sociale !

Le recours à la force, l'injonction de faire, les menaces, le déni de démocratie permanent, ça suffit !

Pour mettre un coup d'arrêt et obtenir le retrait de cette réforme, participons en mettant les écoles, dont le périscolaire, mais aussi les collèges et les lycées à l'arrêt jusqu'au retrait du projet de réforme.

Toutes et tous en grève !

Organisons nous pour durer et construire un mouvement majoritaire et durable et prendre les mesures pour durer jusqu'au retrait du projet de réforme des retraites

Mettons en débat entre l'ensemble des collègues la reconduction de la grève dans chacun de nos établissements

Halte au mépris ! Dans les écoles, les collèges, les lycées nous aussi nous refusons ce 49-3 !

Afin d'organiser cette action, nous appelons l'ensemble de nos collègues, enseignant-es, ATSEM, ATTEE, IATOSS, AESH, AED, CPE de l'animation et du social à se réunir pour débattre et décider de s'engager dans ce mouvement d'ensemble, y compris en appelant au boycott des instances.

**DÉPART À LA RETRAITE À 64 ANS, C'EST TOUJOURS NON !
TOUTES ET TOUS EN GRÈVE DÈS LUNDI 20 MARS !**